

SALESIENNES MISSIONNAIRES DE MARIE IMMACULEE

« Les missionnaires sont des Evangiles vivants, des Evangiles vécus » MMG

Nous sommes missionnaires, en Mission, ses pauvres petits instruments au rachat des âmes, mais quelle est notre vitesse ? Combien filons-nous de nœuds ? ... Jésus est là. Il nous traite comme des personnes privilégiées à tout point de vue.

Mère Marie Gertrude

Etre apôtre ! Etre la servante de la vérité ! L'exemplaire vivant de la perfection évangélique que notre Seigneur est venu pratiquer et enseigner sur la terre.

Mère Marie Gertrude

Les vrais Apôtres n'ont pas de demeure stable ; ils vont, ils marchent à la suite de notre Seigneur qui n'a pas eu de salle d'audience, tout était dans son cœur.

Mère Marie Gertrude

Il faut que notre foi éclaire jusqu'aux moindres détails de nos pensées, de notre action, de notre vie.

Mère Marie Gertrude

A une missionnaire, il lui faut une foi que rien n'effleure, une puissance de foi que rien n'ébranle ; un amour surtout, qui fait de cette foi la confiance, car cette confiance n'est autre que la foi dans l'amour.

Mère Marie Gertrude

Nous sommes à Lui (à Jésus) ; nous devons faire son travail, car notre travail, c'est son travail. Voilà le point.

Mère Marie Gertrude

Plus vous serez dépouillées au-dedans, plus vous serez agréables à Notre Seigneur. C'est dans la mesure de ce dépouillement que vous trouverez le chemin du Cœur de Jésus et que vous deviendrez saintes, toujours plus.

Mère Marie Gertrude

Soyez des Evangiles en image... Image de paix, de la bénignité, de la douceur et de l'humilité de Jésus. Soyez de douces et belles images.

Mère Marie Gertrude

Une chose prédomine la vie apostolique, c'est la foi. On ne saurait être apôtre si on n'avait comme forteresse cette belle, cette admirable vertu de foi sur laquelle reposent toutes les autres.

Mère Marie Gertrude

La foi, c'est le « credo » d'une âme qui met son bonheur à croire tout ce que Dieu a révélé. Tout chrétien a comme première grâce cette lumière de la foi et cette volonté de son « credo »

Mère Marie Gertrude

Non seulement je crois en Dieu et à tout ce qu'il a révélé mais par-dessus tout cela, je résume ce tout dans ma confiance : je crois à l'amour de mon Père céleste qui m'aime jusqu'à connaître le nombre de mes cheveux.

Mère Marie Gertrude

« Soyez des apparitions de Marie Immaculée, soyez des Dames de Lourdes ; qu'on le dise donc en vous voyant passer ! »

Mère Marie Gertrude

Rien ne m'arrive sans la permission de Dieu.

Mère Marie Gertrude

L'esprit de foi, non seulement nous montre Dieu, mais il nous met en rapports constants avec lui, il nous fait vivre en lui.

Mère Marie Gertrude

Nous agissons en Dieu, marchons en Dieu, nous nous endormons en Dieu et nous réveillons en Dieu.

Mère Marie Gertrude

Il y a Notre Seigneur vivant dans son tabernacle ; il y a Notre Seigneur vivant dans chaque âme de ses Consacrées. Une Missionnaire est encore plus consacrée qu'un ciboire. Un ciboire reçoit Dieu mais ne L'absorbe pas ; la Religieuse Le reçoit et L'absorbe.

Mère Marie Gertrude

Vous êtes des âmes bien-aimées de Notre Seigneur, les privilégiées, les âmes chéries de son Cœur. Il vous a donné une mission de confiance incomparable : vous portez son Evangile.

Mère Marie Gertrude

Si vous voulez aimer Jésus, être saintes, ne vous arrêtez pas aux sensibilités qui ruinent la charité, c'est la chose qui peut faire le plus tomber dans l'imperfection.

Mère Marie Gertrude

Vous devez vous regarder comme responsables de la sainteté des autres. Prenez la résolution de ne pas passer une récréation sans dire un mot surnaturel, un mot aimable, qui ira au Cœur de Jésus en passant par celui de votre Sœur.

Mère Marie Gertrude

Nous avons dit que la foi engendre la confiance, mais c'est la charité qui fait vivre cette confiance et la fait monter.

Mère Marie Gertrude

La charité chez nous porte un nom spécial, c'est la « dilection ». La dilection est la plénitude de la loi, c'est le dernier mot de la charité, sa forme la plus gracieuse, la plus aimante, la plus simple.

Mère Marie Gertrude

Aimer Dieu ! Quel mystère ! Et l'aimer non seulement de tout notre cœur, mais avec des tendresses, des joies, des abandons tout à fait particuliers.

Mère Marie Gertrude

Si nous voulons être dans la dilection, il faut avoir pour Dieu une confiance sans bornes. La charité sans borne, la charité ne compte pas.

Mère Marie Gertrude

L'orgueil est le fond de la vie de l'homme, tendance insensée puisque l'homme n'est rien, qu'une créature ! Nous aimons l'humilité mais nous n'aimons pas pratiquer l'humilité.

Mère Marie Gertrude

L'humilité ! Oh ! Qu'elle est belle, paisible, brave, sainte ! Pas de tristesse dans la vraie humilité.

Mère Marie Gertrude

L'humilité salésienne est une sorte de bonheur que trouve l'âme à faire la justice et la vérité dans son cœur.

Mère Marie Gertrude

L'humilité salésienne doit avoir bon visage, facile action ; elle doit procéder du Cœur de Jésus.

Mère Marie Gertrude

« Se renoncer, c'est faire place à Jésus ».

Mère Marie Gertrude

Quand on veut reconnaître dans les voies de Dieu, ce qui est du Saint Esprit, la pierre de touche, la note principale c'est l'humilité.

Mère Marie Gertrude

Chaque acte d'humilité doit faire entrer davantage dans les intimités du Cœur de Jésus. Il faut que nous la trouvions comme porte donnant accès au Cœur de Jésus.

Mère Marie Gertrude

Il faut regarder le cœur de Jésus et dire tout simplement : « Pour vous, comme vous ». Il faudrait faire fête à l'humiliation comme à un présent du Cœur de Jésus.

Mère Marie Gertrude

Notre Seigneur n'a pas voulu être un « sans famille ». Il venait prêcher la perfection, et la première fondation qu'il a voulu faire en venant sur terre, c'est la famille qui doit se perpétuer jusqu'à la fin des siècles.

Mère Marie Gertrude

La charité est essentiellement active, non seulement active mais toujours en activité... La charité, c'est le ciment qui maintient l'édifice.

Mère Marie Gertrude

Une âme qui a la parfaite dilection est agile, elle court, elle vole, car c'est la charité qui fait l'allure. La charité, ce sont les ailes de l'âme.

Mère Marie Gertrude

Ce qui me coûte le plus, c'est ce qui vous plaît le plus, mon Dieu ; après, ce n'est plus la mesure suffisante pour mon cœur, pour mon amour. Toujours sans mesurer, sans compter, sans hésiter.

Mère Marie Gertrude

Pour toute âme vraiment pieuse, il y a un centre. Elle y trouve la joie, la lumière, l'énergie, le bonheur : « C'est Jésus ! « Eh ! bien, parlons de Jésus, notre Amour, notre Tout, notre Désiré !

Mère Marie Gertrude

L'amour, du côté de Dieu, pour une âme qui lui est consacrée est une soif qui grandit. On n'a jamais assez d'amour. On ne possède jamais assez cet amour.

Mère Marie Gertrude

Je veux que votre amour soit plus fort que la mort ; votre fidélité plus délicate ; plus persévérante dans le service de mes désirs.

Mère Marie Gertrude

Il faut que dans votre Communion quotidienne, vous constatiez une marche en avant dans l'effort et le sacrifice de vous-mêmes aujourd'hui j'ai fait cela, demain je ferai davantage. Rien ne doit ralentir l'élan.

Mère Marie Gertrude

Allant à l'oraison, on peut se dire : « Je vais au Saint Esprit ». C'est là qu'Il prêche, qu'Il se fait le Maître de l'école divine. On peut appeler le Saint Esprit, disait un Père, « le Missionnaire des âmes », et nous, nous devons être des Missionnaires d'abord par l'oraison.

Mère Marie Gertrude

Allant à l'oraison, on peut se dire : « Je vais au Saint Esprit ». C'est là qu'Il prêche, qu'Il se fait le Maître de l'école divine.

Mère Marie Gertrude

Si vous voulez être une âme fervente, aimez Notre Seigneur à la folie, pour cela, soyez des âmes faisant bien oraison.

Mère Marie Gertrude

Si vous voulez que notre Seigneur grandisse en vous, je vous le répète, soyez des âmes faisant bien oraison et vous deviendrez des âmes d'oraison.

Mère Marie Gertrude

« Tout tourne au bien de ceux qui aiment Dieu ».

Mère Marie Gertrude

Jésus est tout pour moi, il est mon amour, mon bonheur, ma confiance, mon moyen qui fait vaincre tout, qui met tout au mieux, qui donne toujours la joie même dans les sécheresses.

Mère Marie Gertrude

C'est la première vertu pratiquée par Notre Seigneur. Il commença par être pauvre celui qui n'avait rien, Lui qui posséda tout. Petit enfant d'un jour, Il était comme un pauvre petit rien, comme un rien de pauvre.

Mère Marie Gertrude

Allez plus haut que la sécheresse, la difficulté et l'épreuve. Allez à Jésus ! Jésus est toujours là.

Mère Marie Gertrude

Il faut beaucoup s'aimer pour s'aider, il faut beaucoup s'aider pour s'aimer.

Mère Marie Gertrude

Si vous voulez que votre vie d'apôtre soit féconde, il faut pouvoir dire à la suite de notre Seigneur : « Je me suis fait obéissant jusqu'à la mort. »

Mère Marie Gertrude

Vous devez avoir soif de l'union. Ce qui fera votre force, ce sera la fidélité aux traditions, et la fidélité aux traditions sera dans l'obéissance.

Mère Marie Gertrude

Quand c'est Dieu qui appelle, Il donne la grâce de marcher quel que soit le chemin.

Mère Marie Gertrude

Soyez très prudentes, ne dites que ce qu'il est utile de dire. Soyez très simples, très ouvertes en ce qui regarde votre conscience, mais très prudentes pour la direction.

Mère Marie Gertrude

Le recueillement est à la vie intérieure ce que le calme est à la vie extérieure.

Mère Marie Gertrude

Quand on est appelé à gagner des âmes à Dieu, il faut savoir garder le regard bien calme et la main bien ferme, bien viser et tirer tout droit, dans le calme évidemment.

Mère Marie Gertrude

Si vous voulez avoir une influence sur les âmes, c'est par le calme que vous l'aurez.

Mère Marie Gertrude

Le juste milieu, c'est devenir une âme recueillie qui répond à ce que Dieu demande ; sans calme, pas d'action sérieuse, sans recueillement, pas de vie intérieure.

Mère Marie Gertrude

Nous devons être des imitateurs ; nous devons être des porteurs, des embaumeurs de la bonne odeur de Jésus-Christ, comme un flacon vivant répand un parfum.

Mère Marie Gertrude

La paix de l'âme dépend énormément de la paix extérieure, et cette paix vous servira très puissamment à profiter du moment opportun pour sauver les âmes.

Mère Marie Gertrude

L'obéissance, c'est la boussole de l'âme religieuse, c'est l'étoile qui nous conduit toujours à Jésus.

Mère Marie Gertrude

Avec le calme, nous serions sous l'action de Dieu.

Mère Marie Gertrude

... pour faire le calme, revenez sans cesse à Notre Seigneur présent en votre cœur !

Mère Marie Gertrude

Aller plus loin, aller plus haut par amour pour Dieu.
Pour arriver à la sainteté, il suffit de vouloir.

Mère Marie Gertrude

Je suis persuadée qu'il y a des âmes qui ne sont pas sauvées parce qu'il y a des âmes pas assez fidèles.

Mère Marie Gertrude

Quand une âme qui est faite pour aider les autres, fléchit, soyez sûre qu'une ou plusieurs âmes fléchissent avec elle ». Il n'y avait qu'une chose à faire, se relever avec une douleur indicible : ma conduite pesait sur les âmes avec lesquelles j'étais en rapport !

Mère Marie Gertrude

Nous avons une mission exceptionnelle, ayons une exceptionnelle fidélité. Notre Seigneur nous donne dans une mesure incompréhensible la grâce des apôtres.

Mère Marie Gertrude

Il faut être une âme d'oraison, notre devoir avant tout, c'est d'être fidèles à Dieu, fidèles à nos Règles, à leur esprit, ne pas quitter le Bon Dieu.

Mère Marie Gertrude

Nous ne devons pas quitter le recueillement, l'union à notre Seigneur, la fidélité à la vie de perfection.

Mère Marie Gertrude

Quand le Bon Dieu trouve une âme, travaillant sincèrement, sans relâche, à être parfaite. Il ne sait rien lui refuser. Il fait ce qu'il veut : l'amour désarme absolument le Bon Dieu. Il s'arrête et dit à l'âme : « Fais ce que tu désires, prends ce que tu veux ».

Mère Marie Gertrude

Ayons pour nos âmes leur prudence et leur ressource de blanc. Cela nous fait comprendre la nécessité de la prudence, de la discrétion, de la mortification.

Mère Marie Gertrude

Le miroir dit ce que vous êtes, mais le miroir d'un Fils de l'Esprit de Jésus, c'est Jésus Lui-même. Vous vous verrez bien en regardant Jésus.

Mère Marie Gertrude

Quand on touche au Fils, on touche au Père et au Saint Esprit. C'est une grande chose de s'adresser en enfant au Père et se mettre en union avec Jésus Christ. C'est Jésus qui nous montrera le Père et qui nous fera recourir au Saint Esprit.

Mère Marie Gertrude

« Le moyen de se persévérer est de ne jamais écouter le premier mouvement, de vivre unie à notre Seigneur ».

Mère Marie Gertrude

Faisons tout par Jésus Christ notre Seigneur.

Mère Marie Gertrude

Si vous voulez vaincre la sensibilité, n'écoutez donc jamais le premier mouvement, ne répondez jamais à cette pile électrique que décharge en nous bien des impressions. Dites-vous, ma sensibilité, c'est Jésus. Je veux être sensible à tout ce qui le touche, lui et son Amour...

Mère Marie Gertrude

Mettez bien sur cette sensibilité le sceau de l'amour de Jésus. Dites-lui : « Tenez-moi ! Je vous promets de ne jamais m'arrêter à ma sensibilité ».

Mère Marie Gertrude

Pour nous enfants du plus aimable des Saints, c'est l'aménité qui doit présider à toute notre vie.

Mère Marie Gertrude

L'aménité, c'est la crème de la charité ; c'est une sorte d'étiquette évangélique qui règle tous les rapports avec le prochain et leur donne quelque chose de surnaturel, de souriant, d'affable, de particulièrement bon.

Mère Marie Gertrude

Souvenons-nous, mes chères Filles, qu'il y a ici un Roi d'amour qui surpasse tous les rois de la terre et qui condescend à vivre avec nous, à devenir notre Epoux ; pourrions-nous alors imaginer qu'on se laisse aller à ces aisances de nature, si humaines.

Mère Marie Gertrude

Qu'est-ce qu'une personne bien élevée ? C'est une personne dont tous les rapports sont marqués d'estime, d'amabilité, de noblesse, de respect à l'égard des autres.

Mère Marie Gertrude

Nous sommes tenues, par vocation, à l'amabilité permanente. Nous avons l'obligation de donner au monde, à force d'être aimables, la note de la vraie piété, l'idée du bonheur d'être servantes du Vrai Dieu. Nous avons à prêcher au milieu des païens l'humilité de Jésus.

Mère Marie Gertrude

Tâchez d'être des âmes de bonne humeur, de tout prendre toujours du bon côté.

Mère Marie Gertrude

Vous devez vous envelopper de simplicité pour aller à Dieu, n'avoir qu'une intention, un amour, un vouloir.

Mère Marie Gertrude

La simplicité, c'est l'intention pure et sans mélange d'aller à Dieu, de plaire à Dieu.

Mère Marie Gertrude

Ce qui nous dépouille le plus, c'est l'humilité. Quand l'humilité a fait son chemin, toutes les vertus poussent.

Mère Marie Gertrude

Nous devons tendre à la perfection par la simplicité. C'est la simplicité salésienne qui doit nous conduire tout le temps de la route jusqu'au ciel.

Mère Marie Gertrude

- Quelle paix ! Quelle simplicité que celle de l'âme qui dit : « Voilà mon moyen divin, j'ai en moi le principe, la vie, le terme de l'union divine. Je vais à Dieu et je Le possède déjà ».

Mère Marie Gertrude

Si vous avez dans l'âme les signes d'une bonne santé, vous aurez un grand appétit spirituel, la soif de mieux faire, le désir ardent d'aimer davantage et d'un amour croissant...

Mère Marie Gertrude

Une âme d'enfant ne raisonne pas, ne discute pas, elle se laisse conduire, elle a ce que notre Seigneur appelait « la crédulité facile » et elle marche dans la simplicité.

Mère Marie Gertrude

L'amour n'a pas besoin de termes particuliers ; on aime parce qu'on aime et on rêve pour cet amour tout ce que l'on peut rêver de beau, de grand, surtout l'immolation. C'est la générosité !

Mère Marie Gertrude

Le signe des correspondances divines d'une âme dans la vie spirituelle est de toujours monter, toujours mieux faire, toujours progresser.

Mère Marie Gertrude

L'esprit d'enfance donne à l'âme une extrême paix et souplesse. Un enfant n'est jamais si heureux que lorsqu'on le conduit.

Mère Marie Gertrude

L'esprit d'enfance jouit de ces prérogatives sur le Cœur de Dieu, il est Tout-Puissant. La prière des enfants est accordée avec douce et paternelle bonté par le bon Dieu. Plus l'enfant est petit, plus l'âme est simple, plus le Bon Dieu est incliné à accorder.

Mère Marie Gertrude

Notre Seigneur a sauvé le monde par la Croix. Il a mis dans la main de ses apôtres pour continuer son œuvre : la croix. Il mesure son amour pour les âmes, par le degré de souffrance dont Il les honore.

Mère Marie Gertrude

Savoir supporter, porter saintement, en progressant dans l'amour de Dieu, les épreuves que sa main divine nous accorde pour notre plus grand bien.

Mère Marie Gertrude

Pour toutes les âmes apostoliques, la croix est le phare qui éclaire toute leur vie. Plus une vocation a pour but le sauvetage des âmes, plus elle a droit et assurance de procurer la souffrance.

Mère Marie Gertrude

« Ma grâce te suffit » : Croyons à cette puissance de la grâce ; il n'est pas d'épreuve qui n'apporte avec elle la force de supporter, de mériter, de triompher. Le sang de Notre Seigneur, ses mérites et sa mort nous ont acheté la grâce de nous sauver par tous les moyens.

Mère Marie Gertrude

Notre Seigneur a sauvé le monde par la croix. Il a mis dans la main de ses apôtres pour continuer son œuvre : la croix. Il mesure son amour pour les âmes, par le degré de souffrance dont Il les honore.

Mère Marie Gertrude

Le lot de notre vocation est de **souffrir** pour atteindre nos deux buts : la sanctification personnelle et le salut des âmes.

Mère Marie Gertrude

« Plus nous touchons aux réalités de notre mission, plus nous voulons de Foi en Dieu et de courage à le servir »

Mère Marie Gertrude

« Tout est bon quand on le prend des mains divines..... »

Mère Marie Gertrude

« Dépassez-vous donc tranquillement, mon enfant, de vivez du bonheur de satisfaire, le cœur de Jésus, de Le contempler, de L'imiter.

Mère Marie Gertrude

« Efforçons-nous de croître en cette charité toute surnaturelle ...soyons toujours prêtes à payer les frais du bonheur des autres.... »

Mère Marie Gertrude

« C'est bon de tenir à rien et de rester abandonnée au vouloir dans le présent comme dans le demain »

Mère Marie Gertrude

« La Fille de Saint -François de Sales qui ne pratique pas le renoncement n'enfantera jamais des âmes à Dieu ! »

Mère Marie Gertrude

Il faut s'y tenir comme Notre Seigneur, prier comme Lui, souffrir comme Lui, s'offrir comme Lui.

Mère Marie Gertrude

« Soyez des pierres vivantes, des canaux de la miséricorde dans cette Cité désolée puisque Dieu vous emploie si directement à son œuvre....Rien n'est perdu devant Dieu, de ce qui est offert »...

Mère Marie Gertrude

Faisons avec une piété plus grande que jamais notre « signe de croix ». Convenons que chaque fois que nous le ferons, nous essaierons d'y mettre l'intention d'aimer et porter avec une humble énergie les croix que Dieu nous enverra.

Mère Marie Gertrude

« Allons » ! Que ce soit votre mot humble et généreux. « Allons » où Dieu appelle ! « Allons » où il a préparé l'autel. « Allons » toujours où il veut, où il aide, où il attend. « Allons » à sa suite jusqu'à la fin... jusqu'à la mort !

Mère Marie Gertrude

« Allons » comme les chers Apôtres, exultant d'avoir été jugés « dignes de souffrir » pour Notre Seigneur et les âmes ! Dieu soit à jamais béni dans nos petites souffrances !

Mère Marie Gertrude

« Connais-toi, toi-même » est un conseil de la plus haute philosophie et ... de pratique bien nécessaire à qui veut servir le Bon Dieu et s'adonner à la vie parfaite.

Mère Marie Gertrude

Le découragement a des degrés : le plus petit est un grand danger et un grand obstacle au bien.

Mère Marie Gertrude

L'amour de Jésus et des âmes sera-t-il assez fort pour vous trouver forte, joyeuse et libre quand viendra l'heure de partir ?

Mère Marie Gertrude

Ne revenons jamais en arrière.... Persévérez ! Persévérez !!!!! C'est ce mot qu'il faut inscrire après celui de la confiance en Dieu seul : persévérance !

Mère Marie Gertrude

Ne comparons pas nos œuvres avec les autres : Aimons-les telles que, avec leurs déceptions, leurs amertumes, leurs épines, leurs stérilités.

Mère Marie Gertrude

La charité supporte tout, espère tout et triomphe de tout. Dieu soit béni !

Mère Marie Gertrude

Chérissons notre union, gardons-la comme un de nos plus chers trésors, défendons-la comme nous partageons la prunelle de notre œil.

Mère Marie Gertrude

Notre action n'est qu'une participation étroite aux desseins de la Société, sous une forme spéciale, comme missionnaires.

Mère Marie Gertrude

Etablissez bien cette traduction : de ne pas faire son œuvre mais l'œuvre de Dieu ; de ne pas préférer ce qui agréerait le mieux, mais ce qui agréé le mieux à Dieu.

Mère Marie Gertrude

Ecoutez bien le Saint Esprit, c'est au fond le vrai prédicateur des âmes. Recueillez-vous, cherchez à bien comprendre l'esprit de votre vocation devant le Saint Sacrement.

Mère Marie Gertrude

Un débordement de l'amour, un cours laissé libre au gré de Dieu qui le mène et le lance selon ses plans.

Mère Marie Gertrude

C'est la première vertu pratiquée par Notre Seigneur. Il commença par être pauvre celui qui n'avait rien, Lui qui posséda tout. Petit enfant d'un jour, Il était comme un pauvre petit rien, comme un rien de pauvre.

Mère Marie Gertrude

La pauvreté doit être une aimable indifférente. L'esprit de propriété est mort, surtout chez nous où la mort a présidé à notre départ.

Mère Marie Gertrude

Plus vous serez dépouillées au-dedans, plus vous serez agréables à Notre Seigneur. C'est dans la mesure de ce dépouillement que vous trouverez le chemin du Cœur de Jésus et que vous deviendrez saintes, toujours plus.

Mère Marie Gertrude

La pauvreté, chez nous, doit être une pauvre.

Mère Marie Gertrude

Jésus est vérité ; s'écarter de la vérité, c'est s'écarter de Jésus. Si vous voulez la chasteté parfaite, vous devez garder la vérité, point d'ombre, point de faux ; pas de voiles, des choses miroitantes, chatoyantes.

Mère Marie Gertrude

Les gardiennes de la pureté sont l'humilité et l'amour ; les cœurs purs sont puissants parce qu'ils sont humbles et qu'ils aiment. C'est l'humilité qui vous est plus nécessaire, elle est le plus beau voile de la chasteté.

Mère Marie Gertrude

Si vous voulez être Filles de Marie Immaculée, soyez prudentes, soyez simples, et défendez-vous par l'humilité comme Marie Immaculée vous l'enseigne.

Mère Marie Gertrude

L'amour, du côté de Dieu, pour une âme qui lui est consacrée est une soif qui grandit. On n'a jamais assez d'amour. On ne possède jamais assez cet amour.

Mère Marie Gertrude

Il faut que dans la vie d'une Catéchiste Missionnaire, notre Seigneur soit tout, mais tout dans une fidélité de détails qui amène pour ainsi dire la respiration en Lui ! L'aspirer ; le respirer, le goûter, et vouloir le goûter toujours plus ; l'attirer et Le retenir. C'est notre trésor, c'est notre richesse.

Mère Marie Gertrude

Il faut aller de charité en charité, disent les saints, pour aller vers Dieu ; eh ! bien, nous devons aller de pureté en pureté pour aller à la perfection, pour posséder notre Seigneur, pour Le voir.

Mère Marie Gertrude

Pour toute âme vraiment pieuse, il y a un centre. Elle y trouve la joie, la lumière, l'énergie, le bonheur : « C'est Jésus ! » Eh ! bien, parlons de Jésus, notre Amour, notre Tout, notre Désiré !

Mère Marie Gertrude

Je veux que votre amour soit plus fort que la mort ; votre fidélité plus délicate ; plus persévérante dans le service de mes désirs.

Mère Marie Gertrude

« Tout tourne au bien de ceux qui aime Dieu ». Jésus est tout pour moi, il est mon amour, mon bonheur, ma confiance, mon moyen qui fait vaincre tout, qui met tout au mieux, qui donne toujours la joie même dans les sécheresses.

Mère Marie Gertrude

L'obéissance, c'est la boussole de l'âme religieuse, c'est l'étoile qui nous conduit toujours à Jésus.

Mère Marie Gertrude

Si vous voulez que votre vie d'apôtre soit féconde, il faut pouvoir dire à la suite de notre Seigneur : « Je me suis fait obéissant jusqu'à la mort.

Mère Marie Gertrude

Il est dans l'esprit de notre vocation d'avoir des initiatives, l'initiative dans la charge, « la grâce de sa charge », est excellente, mais ne manquez pas de vous faire diriger par l'obéissance. Votre initiative doit être soumise.

Mère Marie Gertrude

Il faut que vous entriez dans les traditions de la Société : Faire une, UNE EN TOUT.

Mère Marie Gertrude

Mettez toujours à ce que vous faites une obéissance d'intention et d'amour.

Mère Marie Gertrude

Ayez l'âme de l'exercice : office, récréation. Je vais à la récréation, mon obéissance, c'est d'être aimable, joyeuse, charitable, d'être toute à toutes.

Mère Marie Gertrude

N'oublions pas les béatitudes de la souffrance prononcées par Notre Seigneur : En la Croix, l'espérance ! En la Croix, le salut ! Dieu soit béni !

Mère Marie Gertrude

Jésus pauvre, sans une pierre pour reposer sa tête, voilà le type parfait, idéal, devant lequel il faut apprendre à s'immoler, à tout quitter.

Mère Marie Gertrude